

# Hack

## Das neue "The World"

Von abgemeldet

### Kapitel 4: Was ist mit Lycoris los?

Ich bin schon seit drei Tagen mit Haseo und Tsukasa unterwegs und bin schon stärker geworden, habe sogar tolle Items erkämpfen können. Tsukasa und ich freundeten uns richtig gut zusammen, bei jedem Kampf gaben wir Haseo Rückendeckung und konnten uns so näher kennen lernen.

Wir hatten uns am nächsten Tag in Mac Anu verabredet, denn wir wollten zusammen nach dem nächsten Abenteuer suchen.

Das Abenteuer nach dem wir gesucht hatten kam schneller als wir dachten, ein unheimliches Monster griff uns an, Haseo versuchte alles um ihn zu besiegen, aber es war nicht möglich, Tsukasa und ich mussten Haseo sogar schon helfen, aber alle Angriffe waren für die Katz, sie prallten an dem Monster einfach ab und griff uns einfach an. Ich hatte nur noch eine Chance, nämlich eines meiner neuen Gestalten zu benutzen. Ich veränderte meinen Körper und war nun in der Lage zu fliegen, weil ich schneeweiße Flügel hatte, meine Haare waren ein helles rosa, ich hatte eine art Rüstung an und konnte mit einem Schwert kämpfen. Durch den stärksten Angriff, denn ich hatte, konnte ich das Monster besiegen. Als ich zurück zu Haseo und Tsukasa fliegen wollte, spürte ich einen starken Schmerz, der durch meinen ganzen Körper ging, ich hatte das verlangen jemanden zu löschen. Ich konnte meinen ganzen Körper nicht mehr kontrollieren, der machte was er wollte. Ich griff plötzlich Haseo an ohne, dass ich es wollte. Haseo blockte den Angriff und fragte: „Was ist los Lycoris, warum greifst du mich an?“ Ich konnte nicht einmal mit meiner eigenen Stimme antworten, sondern eine andere sprach aus mir: „Ich muss jeden löschen der mir damals wehgetan hat und du Haseo warst der erste.“ Ich griff ihn wieder an mit einer Technik die ich gar nicht kannte. Das Feuer, das durch meinen Angriff verursacht wurde, versuchte Haseo abzublocken, aber er schaffte es nicht, ich konnte nur sehen wie er von dem Feuer verschlungen wurde. Ich konnte es mir nicht mehr mit ansehen und versuchte mich gegen diesen Schmerz zu wehren und es funktionierte auch. Ich viel zu Boden und kam erst wieder zu mir als Tsukasa mich ansprach: „Was war mit dir los Lycoris, du hast Haseo gelöscht?“ „Ich hatte so einen Schmerz in meinem ganzen Körper, ich konnte meinen Willen nicht mehr kontrollieren.“ „Stimmt, nicht du hast da gesprochen, sondern jemand anderes.“

Plötzlich tauchte jemand auf und fragte mich: „Bist du der Charakter Lycoris?“ „Ja,

dass bin ich, warum?“ „Du wirst festgenommen wegen der Auslöschung des Charakters dem PKK Haseo.“ „Ich habe ihn nicht gelöscht, das war jemand anderes, der mich kontrolliert hat.“ „Was du nicht sagst, aber das kannst du dem Richter erzählen.“ Ich wurde tatsächlich zum Gericht gebracht, eigentlich habe ich ja nichts getan.

Ich wurde in einer Zelle eingesperrt und musste so auf den Urteil vom Richter warten. Dieses Gericht wo ich jetzt bin ist das höchste Gericht in „The World“, hier wurde jeder angeklagt der die Regeln im Spiel verstößt. Tsukasa blieb bei mir und versuchte mich aufzumuntern, aber es nützte alles nichts, durch meine Trauer veränderte sich mein Charakter wieder, ich an Ketten gebunden, habe silberne Haare, blaue Augen und habe ein weißes Kleid an. Mir liefen die Tränen über die Wangen hinunter. Plötzlich hörte ich eine bekannte Stimme, es war mein Vater, der gekommen ist um mir zu helfen. Zwei weitere gingen hinter ihm her und blieben an meiner Zelle stehen, mein Vater kam zu mir und sagte: „Ich werde alles versuchen um dir zu helfen.“ „Woher weißt du wo ich bin?“ „Ich habe eine von der CC bekommen und mir wurde gesagt, was hier passiert ist.“ Tsukasa fragte mich: „Wer ist das?“ „Das ist mein Vater.“ „Mein Name ist Kite, du hast doch bestimmt schon von mir gehört?“ „Du bist Kite der legendäre Held von „The World“? „Genau.“ „Lycoris, davon hast du mir ja noch gar nicht erzählt.“ „Ich wollte vermeiden, dass mich jeder nach meinem Vater fragt.“ „Verstehe.“ „Ich werde mit dem Richter sprechen, Albireo und Balmung werden Beweise suchen, dabei zeigte Kite auf die zwei Männer hinter ihm. „Albireo ist bekannt für seine starken Angriffe und Balmung wird auch vom blauen Himmel genannt, beide glauben, dass du unschuldig bist und werden dir helfen.“ „Danke, ohne Hilfe könnte ich nicht mehr in „The World“ mit meinen Freunden die Zeit verbringen.“ „Wir tun alles um dich hier heraus zu holen, Tsukasa bleibt bei dir und versucht dich vor den Wachen zu beschützen.“ „Ich werde gut aufpassen.“ „Ich will doch nur in Ruhe meine Zeit mit meinen Freunden verbringen und viele Abenteuer bestehen.“ Ich senkte meinen Kopf und fing wieder an zu weinen, Tsukasa tröstete mich, Kite ging zum Richter, Albireo und Balmung gingen zu dem Ort, wo alles geschehen ist. Ich loggte mich aus. Ich war den Rest des Tages nicht in der Stimmung, mit meinem Vater zu reden. Ich kann nur hoffen, dass dieser Vorfall nicht noch einmal passiert.